08.08.2011, 17:55 Uhr

Breitscheid-Erdbach

Schulhofspiele erinnern an gute alte Zeiten

Erdbacher feiern ihre ehemalige Schule

Breitscheid-Erdbach (evr/s). "Was man früher so auf'm Schulhof tat" haben die Erdbacher am Samstag wieder in Erinnerung gerufen. Anlässlich der 100-Jahr-Feier ihrer Dorfschule, die inzwischen zum Dorfgemeinschaftshaus umfunktioniert ist, wurden rund um das ehemalige Schulgelände Spielstationen für Groß und Klein aufgebaut.

Beim Stelzenlaufen und Seilspringen versuchten sich die Kinder, die die Erdbacher Schule nur noch aus Erzählungen kennen, denn die wurde bereits 1969 geschlossen. Aber das "Klickern" mit bunten Glasmurmeln und das Indiakafeld zogen auch ehemalige Erdbacher Schüler in ihren Bann und manch einer der Erwachsenen probierte aus, ob er noch immer durch die aufgemalten "Hickel-Kästchen" hüpfen konnte.

Wer wegen des Regens oder der schwülen Witterung lieber drin bleiben wollte, konnte sich im ehemaligen Schulsaal umsehen. Neben alten Schulbüchern, Aufsätzen, Näharbeiten der einstigen Schüler und einer echten Erdbacher Schulbank konnten die Dorfbewohner sich selbst, Freunde und Familienmitglieder in der Galerie der Einschulungs-Fotos aller Jahrgänge wieder finden.

Ausstellung und Spieleparcours wurden genauso von den örtlichen Vereinen organisiert wie das große gemeinsame Frühstück am Morgen, erklärte Günter Winkel, selbst ehemaliger Erdbacher Schüler.

Dokumenten InformationCopyright © mittelhessen.de 2011

Dokument erstellt am 08.08.2011 um 17:57:11 Uhr

URL: http://www.mittelhessen.de/lokales/region_dillenburg/breitscheid/?em_cnt=539782&em_loc=218